



バリュエンス、日本発のプロダンスリーグ「D.LEAGUE」に参入！

ブレイクダンス世界最高峰「バトル・オブ・ザイヤー」で前人未踏の3連覇を成し遂げた STEEZ 氏をディレクターに「Valuence INFINITIES」を結成、新シーズンに挑む!!

あらゆるステークホルダーへ人生を変える価値を提供し、一人ひとりが「らしく、生きる。」世界の実現を目指すバリュエンスグループ（ホールディングス本社：東京都港区、グループ CEO：寄本 晋輔）は、株式会社 D リーグ（本社：東京都港区、代表取締役 CEO：平野岳史、代表取締役 COO：神田勘太郎）が主催する日本発のプロダンスリーグ「D.LEAGUE（ディーリーグ）」に参入することをお知らせいたします。STEEZ 氏をディレクターに迎え、ダンスチーム「Valuence INFINITIES（バリュエンス インフィニティーズ）」を結成、22-23 SEASON に挑みます。

バリュエンス、プロダンスリーグに参戦！

バリュエンスグループは、グループミッションに「らしく、生きる。」を掲げ、事業活動やサービスを通じて出会ったお客様一人ひとりに寄り添った提案をすることで、それぞれが「らしく、生きる。」ことのできる未来の実現を目指しております。

この中で世界は今、私利私欲を満たす「物質的な豊かさ」よりも、体験やつながりなど「心の豊かさ」を求める時代に移り変わっていると私たちは考えております。また多様性やダイバーシティ・インクルージョンなど、サステナブルな社会形成も課題となっており、バリュエンスグループとしても環境のみでなく、私たちを取り巻く社会と向き合う必要があります。

このような中、ダンスは言語不要で性別、国籍関係なくメッセージを発信することができ、チームとしての表現だけでなく個々の表現で自分らしさを表現できることから、バリュエンスグループの想いを様々なアプローチで伝えられると考え、今回の「D.LEAGUE」への参画を決定いたしました。

今後、ダンスやそれに関わる様々なコンテンツを発信することで、より多くの方へダンスの魅力を伝え、ダンスやダンサーの認知、地位の向上を目指すとともに、ダンスを通じて自分らしく生きることの素晴らしさを伝え、「らしく、生きる。」ことのできる世界の実現を目指します。

STEEZ 氏をディレクターに、「Valuence INFINITIES」始動！

バリュエンスグループ ダンスチームのディレクターには、ブレイクダンス世界最高峰「バトル・オブ・ザイヤー」で前人未踏の3連覇を成し遂げた STEEZ（スティーズ）氏を起用。D.LEAGUE 22-23 SEASON から参入する新規チームとして、既存の枠にとらわれないダンスの可能性を追求し、D.LEAGUE に新たな風を巻き起こします。

■ チーム名：Valuence INFINITIES（バリュエンス インフィニティーズ）

ダンサー自身の可能性、そしてこれらが集まったチームとしての可能性を追求し続け、個々に眠る能力や価値を発掘し輝かせる意味を持たせています。Valuence INFINITIES のダンスがあらゆる方向へ伝わり循環し、関わる全ての人々の可能性の開花につながればと考えております。

■ チームロゴ



希望に満ちた未来の象徴である「ユニコーン」をモチーフに採用し、無限の循環を意味するサークルの中に配しています。このサークルを飛び越えるユニコーンの前足は、可能性の枠を飛び越え躍動する Valuence INFINITIES の姿を現し、チーム名の「S」に模した「∞」マークと合わせて、可能性を追求し続ける姿勢を表現しています。

(Special Thanks: 一法師拓門 / Takuto Ipposhi, [ConcePione](#))

■ チームディレクター：STEEZ



大学生よりブレイクダンスを始め、21歳で渡米。海外での経験を生かし、日本のみならず海外でも活躍の場を広げ、数々のタイトルを受賞。所属する THE FLOORRIORZ (ザ・フローリアーズ) が 2015 年ドイツで行われたブレイクダンス世界最高峰の大会、バトル・オブ・ザ・イヤールで見事優勝。日本人初の快挙を成し遂げる。さらに同大会で 2016 年、2017 年と優勝。前人未踏の 3 連覇を達成。

現在では現役として活動しながら、ブレイクダンサーのためのイベントの企画・運営やアパレル事業にも携わっている。

また、フローリアーズアカデミーの講師に加え、特別講師としても日本全国、そして海外（過去に台湾、香港、マレーシア、韓国、オーストラリア、フランス、イスラエル、キプロス）でもワークショップ等を行ってきた。

踊りはもちろん、自分がダンスを通して経験してきた事を伝えながら、若い世代のブレイクダンサーの育成に力を注いでいる。

■ チーム公式 SNS

- Instagram : https://www.instagram.com/valuence_infinities/
- Twitter : https://twitter.com/V_INFINITYES

D.LEAGUE とは

D.LEAGUE とは、2020 年 8 月に日本で発足したプロダンスリーグ。

誰でもダンスを楽しめる「NEW STANDARD」を掲げ、これ迄アートやカルチャーが発展してきた流れと同様、D.LEAGUE も世界中すべての人に「ダンスがある人生」を新たにもたらしめます。踊ることの喜びだけでなく、観る楽しみ、そして D.LEAGUE に関わるすべての人々の感情を集めることで生じる強大なエネルギーは、世界を変えると確信しています。人々が日常的にダンスについて語り、ダンスが欠かせないものになる。そんなライフスタイルを D.LEAGUE は創り出します。

公式サイト : <https://home.dleague.co.jp/>

■ バリュエンスホールディングス株式会社 (<https://www.valuence.inc/>)

- 証券コード：9270
- 設立：2011年12月28日
- 代表取締役社長：寄本 晋輔
- 本社所在地：東京都港区港南 1-2-70 品川シーズンテラス 28 階
- 事業内容：グループ全体の経営・マネジメント強化、戦略立案・策定、企業価値の最大化